



KATHOLISCHE AKADEMIE
IN BERLIN e.V.

»Auf der ganzen Welt gibt es nichts Weicheres und Schwächeres als das Wasser.
Und doch in der Art, wie es dem Harten zusetzt, kommt nichts ihm gleich«
(Taoteking)

Berlin, im März 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

herzlich lade ich ein zum Akademieabend mit **Prof. Dr. Karl-Josef Kuschel** am
Dienstag, dem 20. März 2018, um **19.00 Uhr** in die Katholische Akademie in Berlin
zum Thema:

**Im Fluss der Dinge
Hermann Hesse und Bertolt Brecht im Dialog**

Der Tübinger Literaturwissenschaftler und Theologe folgt in seinem aktuellen Buch (Patmos 2018) einer verheißungsvollen Spur: Hermann Hesse und Bertolt Brecht sind beide weltberühmte deutschsprachige Dichter des 20. Jahrhunderts, und sie verbindet – so verschieden Leben und Werk beider auch sind – das Interesse an der geistigen Welt Indiens, Chinas und Japans. Ein Dialog mit den großen Gestalten aus der Welt Asiens, mit Buddha und Laotse, hat sich in beider Werk Ausdruck verschafft. Und beide beherrschen, auch wenn die Ergebnisse unterschiedlich ausfallen, die besondere Kunst der Anverwandlung des Fremden ins Eigene.

Prof. Dr. Dr. h.c. Karl-Josef Kuschel lehrte von 1995 bis 2013 Theologie der Kultur und des interreligiösen Dialogs an der Fakultät für Kath. Theologie der Universität Tübingen. Er ist u.a. Präsident der Internationalen Hermann-Hesse-Gesellschaft.

Im Anschluss sind Sie herzlich eingeladen, das Gespräch bei einem Glas Wein fortzusetzen. Der Unkostenbeitrag für diesen Abend beträgt € 5,00.

Zur Vorbereitung des Abends erbitten wir Ihre Anmeldung per E-Mail an:
a.klaunick@katholische-akademie-berlin.de oder per Telefon unter (030) 28 30 95-116.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ich Sie zu diesem Abend in der Akademie begrüßen könnte.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Hake
Direktor